

Pembangunan Saluran Keluar Waduk Cawang Capai 55 Persen

JAKARTA (IM) - Pembangunan saluran keluar (outlet) Waduk Cawang RW 01 Kelurahan Cawang, Kecamatan Kramat Jati, Jakarta Timur (Jaktim), telah mencapai 55 persen. Kepala Seksi Pembangunan dan Peningkatan Drainase dari Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jaktim, Tengku Saugi Zikri mengatakan, semua proses pembangunan berjalan sesuai rencana.

"Alhamdulillah, 47 box culvert dan 32 meter pengerjaan batu kali telah terpasang," kata Saugi di Jakarta, Jumat (3/6).

Saugi menjelaskan, pembangunan Waduk Cawang dilakukan sebagai pencegahan genangan dari saluran Jalan Dewi Sartika dan Apartemen Signature Park menuju Waduk Cawang, lalu ke Sungai Ciliwung.

Pihaknya mengerahkan sebanyak dua alat berat jenis

wheel excavator ukuran medium dan

excavator long arm serta pompa dari Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jaktim terkait pengerjaan proyek itu. Saugi menjelaskan, terdapat dua pengerjaan pembangunan saluran outlet Waduk Cawang.

Pekerjaan terdiri atas pemasangan beton pracetak bersegi empat (box culvert) sepanjang 87 meter dan batu kali 50 meter dengan jumlah pengerjaan 137 meter. Dia menargetkan, pembangunan Waduk Cawang selesai pada akhir Juni ini, guna mengantisipasi banjir yang terjadi di lingkungan warga RT 004 dan RT 005 RW 01 Kelurahan Cawang.

"Kita lakukan percepatan, sehingga penanggulangan banjir di Jakarta Timur dapat terealisasi demi kenyamanan masyarakat," ujar Saugi. ● yan

Hujan Deras Picu Longsor di Depok, Dua Guru SD Tewas

DEPOK (IM) - Hujan deras dan angin kencang yang melanda Kota Depok, Jawa Barat pada Kamis mengakibatkan tanah longsor yang menewaskan dua guru sekolah dasar.

Kepala Bidang Penanggulangan Bencana Dinas Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Denny Romulo dalam keterangannya mengatakan selain dua korban tewas, satu orang lainnya mengalami luka-luka.

Denny mengatakan ketiga guru SD di Kota Depok itu menjadi korban saat sedang makan di Rumah Makan Saung Tiga, Kelurahan Sawan-

ngan Baru, Kecamatan Sawangan, Kota Depok.

Dua korban yang meninggal adalah Siti Marwati (46), warga Jalan Kembang Beji, Beji dan Sudana (55), warga Mampang, Pancoran Mas, sedangkan korban luka-luka bernama Dede Safaat (37), warga Rangkapan Jaya, Pancoran Mas.

Korban meninggal telah dibawa ke rumah masing-masing untuk dimakamkan, sementara korban luka-luka dirawat di rumah sakit terdekat. Denny menjelaskan hujan deras memicu longsor yang kemudian menimpa saung di rumah makan tersebut. ● yan



FOTO: ANI

LONGSOR DI DEPOK

Petugas memeriksa kondisi longsor yang menimpa tempat makan di Saung Tiga, Sawangan, Depok, Jawa Barat, Jumat (3/6). Longsor yang terjadi pada Kamis sore (2/6) tersebut dikarenakan hujan deras serta dinding pembatas yang tidak kuat menahan debit air dari seberang kali tersebut menyebabkan dua orang meninggal dunia dan satu orang luka-luka.

Formula E Tayang di 150 Negara, Momen Promosikan Indonesia

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan gelaran Formula E bisa menjadi momen untuk mengenalkan Jakarta dan Indonesia di dunia. Pasalnya, ajang balap mobil listrik itu akan disiarkan secara langsung di lebih dari 150 negara.

"Tentu saja Formula E adalah kesempatan kita untuk mempromosikan Jakarta dan Indonesia di hadapan dunia. Karena lebih dari 150 negara yang akan menyiarkan secara langsung kegiatan ini," ujar Anies di Lapangan Banteng, Jakarta Pusat, Jumat (3/6).

Selain itu, kata Anies, peserta yang terlibat termasuk para pekerja juga banyak yang datang ke Jakarta, juga para penonton yang akan menyaksikan langsung. Sehingga, dia ingin menunjukkan Jakarta yang selama ini jarang dilihat masyarakat dunia.

"Kita ingin menunjukkan sekarang Jakarta trotoarnya sudah dibangun, jalur sepeda sudah dibangun, kendaraan umumnya dibangun, dan tamannya dibangun," katanya.

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menjelaskan bahwa ajang Formula E yang akan digelar, Sabtu (4/6) 2022, itu akan membawa pesan tentang lingkungan hidup. "Dan pesan tentang masa depan yang bersahabat dengan alam," tutur Anies.

Karenanya, kata Anies, ajang Formula E bukan hanya sekadar mengedepankan balapannya, tapi kendaraannya berbasis listrik yang ramah lingkungan. "Bukan

hanya balap mobilnya tapi ini pesan Indonesia kepada dunia dan kepada kita bahwa kita memasuki babak baru di mana mobilitas tidak lagi menggunakan bahan yang menyisakan polusi," kata dia.

Anies berharap Jakarta menjadi kota yang sehat dan ramah lingkungan. "Itu juga sebabnya mengapa ketika kita mengadakan balap mobil listrik itu," tutur Anies Baswedan.

Bantah Agenda Pribadi

Sebelumnya, Anies mengatakan penyelenggaraan Formula E di Jakarta merupakan program pemerintah provinsi. Ia menampik jika ajang balap mobil listrik internasional itu agenda pribadinya.

"Jadi ini program Pemprov DKI Jakarta, bukan pribadi," ujar Anies Baswedan usai meet and greet bareng pembalap Formula E di Monumen Nasional atau Monas, Jakarta Pusat, Kamis (2/6).

Menurut Anies, banyak hal yang dimulai di Jakarta pada saat gubernur memimpin dalam satu periode. Dia mencontohkan, program Transjakarta dimulai di era Gubernur Sutiyoso atau Jakarta Fair yang dimulai di Monas dan seterusnya.

Anies menjelaskan bahwa pada dasarnya gelaran Formula E atau program lain dari gubernur-gubernur sebelumnya adalah untuk Jakarta dan Indonesia. "Mari sama-sama manfaatkan Formula E untuk membawa nama baik Indonesia di gelanggang dunia," tutur Anies. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANI



LATIHAN PENANGANAN KECELAKAAN FORMULA E

Sejumlah marshall mengikuti latihan evakuasi mobil balap listrik yang mengalami kecelakaan jelang balapan Formula E Jakarta di Jakarta International E-Prix Circuit (JEIC) Ancol, Jakarta, Jumat (3/6). Latihan tersebut untuk meningkatkan kesiapsiagaan marshall saat terjadi kecelakaan pada ajang balapan Formula E Jakarta yang digelar pada Sabtu (4/6) di Jakarta International E-Prix Circuit, Ancol.

Orangtua Murid di Kota Bekasi Keluhkan Pendaftaran PPDB Online

Belasan orangtua datang ke sekolah-sekolah di Kota Bekasi dan mengeluhkan sulitnya mengakses akun situs PPDB kota Bekasi terkait pendaftaran PPDB online. Namun mereka disuruh menunggu dan tidak tahu sampai kapan harus menunggu.

BEKASI (IM) - Sejumlah orangtua murid di Kota Bekasi mengeluhkan minimnya informasi terkait penerimaan peserta didik baru (PPDB) secara online. Orangtua murid yang kesulitan mendaftarkan anaknya, ramai-ramai datang ke sekolah untuk mencari penjelasan terkait pendaftaran di situs web yang sudah disediakan.

Pantauan di SMA Negeri 5 Kota Bekasi, belasan orangtua datang ke sekolah untuk mencari tahu informasi terkait pendaftaran PPDB online. Mereka datang bersama

anaknya yang hendak mendaftar di sekolah tersebut.

Salah satu orangtua murid, Nova (45), mengatakan bahwa dia belum mendapat kejelasan mengenai pendaftaran anaknya secara online. Ia mengeluhkan sulitnya akses untuk membuat akun di situs PPDB.

"Jadi akunya tuh belum bisa diakses. Kami disuruh untuk menunggu. Nah, mereka (pihak sekolah) juga enggak tahu persis sampai kapan kami harus menunggu," kata Nova, Jumat (3/6).

Nova mengatakan bahwa mayoritas orangtua murid yang

kesulitan merupakan siswa dari DKI Jakarta yang hendak melanjutkan sekolah di wilayah Jawa Barat. "Kami tuh dari yang DKI Jakarta kesulitan bikin akun. Jadi kami yang dari luar Jawa Barat harus menunggu. Jawaban dari pihak sekolah juga sama, mereka jawab kalau dari tahun sebelumnya seperti ini. Kalau misal dari tahun sebelumnya, kan harusnya ada evaluasi," keluh dia.

Senada dengan Nova, Jeannie (47) mengeluhkan hal yang sama. Menurut Jeannie, karena sulit mendaftar di situs PPDB, pendaftaran untuk anaknya melanjutkan sekolah menjadi terhambat.

"Kalau tentang pendaftaran online, ini sebenarnya mengerti, cuma kami kalau belum punya akun, belum bisa daftar. Bukannya apa-apa, kasihan anaknya," tutur Jeannie.

Jeannie menambahkan, terkait dengan sulitnya mengakses PPDB online, pihak sekolah mengatakan bahwa

mereka hanya mengikuti instruksi.

"Kami cuma minta kepastian saja, kira-kira kapan, (kata pihak sekolah) ditunggu saja, dari pusat juga ngomong begitu," kata Jeannie.

Dengan kendala yang dialami, Jeannie terpaksa menunda pendaftaran anaknya sekolah. Jeannie juga khawatir anaknya tidak dapat melanjutkan pendidikan ke sekolah negeri yang diinginkan. ● yan

Delapan Warga Cipete Diduga Terkena Cikungunya

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (Dirjen P2P) Kemenkes RI, Maxi Rondonuwu menyebut gejala demam dan bercak merah pada kulit yang dialami warga Cilandak, Jakarta Selatan, mengarah pada dugaan cikungunya.

"Update untuk di Kelurahan Cipete Selatan, Cilandak, kita sedang lakukan swab ke tikus dalam rangka kewaspadaan dini untuk penyakit yang berpotensi ditularkan tikus," kata Maxi Rondonuwu usai menghadiri peringatan Hari Lanjut Usia Nasional (HLUN) 2022 di Lapangan Upacara Kemenkes RI, Jakarta, Jumat (3/6).

Ia mengatakan, Kemenkes menerima laporan ada delapan warga di RT08 dan RT10 RW02, Cipete Selatan, Cilandak, Jakarta Selatan (Jaksel), terpapar virus yang diduga penularannya berasal dari tikus. Menurut Maxi, pasien dilaporkan terpapar sejak April 2022 dan saat ini seluruhnya telah dinyatakan sembuh setelah menjalani perawatan di rumah sakit terdekat.

Maxi mengatakan, tim dari Kemenkes telah melakukan penyelidikan epidemiologi di lokasi kejadian dengan memeriksa spesimen pasien maupun hewan tikus yang diambil lew-
"Ternyata delapan penduduk itu lebih cenderung cikungunya," katanya.

Namun untuk memastikan lebih lanjut perihal itu, Kemenkes masih menunggu hasil laporan spesimen tikus yang saat ini masih diperiksa tim laboratorium Institut Pertanian Bogor (IPB).

Pada acara yang sama, Menteri Kesehatan, RI Budi Gunadi Sadikin mengatakan pemerintah terus meningkatkan kewaspadaan terhadap risiko penyakit yang ditularkan hewan ke manusia melalui pendekatan one health antara lingkungan, manusia dan hewan.

"Beberapa virus memang loncat dari hewan ke manusia. Kita bangun sistem kerja sama dengan Kementerian Pertanian terhadap semua virus yang ada," katanya.

Kemenkes dan Kemtan akan melakukan surveillance bersama terhadap risiko penularan penyakit dari hewan ke manusia. "Tidak usah terlalu panik, seperti wabah black death sudah ratusan tahun lalu," katanya. ● yan



FOTO: ANI

Anies Baswedan Targetkan Jakarta Punya 500 Kilometer Jalur Sepeda

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menargetkan wilayahnya memiliki 500 kilometer jalur sepeda. Dia menyebutkan sekarang sudah ada 90 kilometer jalur sepeda dan akan terus bertambah.

"Target akhir tahun ini bertambah 250 kilometer," ujar dia saat memperingati Hari Sepeda Dunia di Lapangan Banteng, Jakarta Pusat, Jumat (3/6).

Menurut Anies, target 500 kilometer jalur sepeda di Jakarta sampai sekarang belum terealisasi karena pembangunannya sempat terhenti akibat pandemi Covid-19. "Tapi kami berharap itu nanti tuntas, jadi, kalau tahun ini sudah 250 kilometer insya Allah akan

memperbanyak jenis urban bike. Menurut dia, saat ini yang banyak dijual adalah jenis mountain bike yang tidak cocok dengan wilayah perkotaan seperti Jakarta.

"Karena yang banyak adalah sepeda gunung dan sepeda bukan untuk jalan raya yang otomatis duduknya tegak, karena makin bungkuk makin tinggi kecepatannya. Kami minta agar didukung sepeda yang konsepnya city bike bukan mountain bike," tutur Anies Baswedan.

Dalam perayaan Hari Sepeda Dunia itu, Anies Baswedan juga bersepeda bersama dengan para duta besar negara sahabat dari Duku Atas menuju Lapangan Banteng. ● yan

Optimalkan Penyerapan Anggaran, Pj. Bupati Bekasi Lakukan Hal Ini

CIKARANG PUSAT (IM) - Hingga memasuki akhir triwulan ke-II, realisasi penyerapan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, tercatat baru mencapai 23,95%. Melihat kondisi tersebut, Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, segera melakukan upaya untuk dapat mengoptimalkan kinerja penyerapan anggaran di masing-masing perangkat daerah.

"Kami sudah mengidentifikasi kendala-kendala apa yang menyebabkan tingkat penyerapan anggaran di perangkat daerah masih rendah, salah satu di antaranya lambannya pelaksanaan tender kegiatan," ujar Dani dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (1/6) malam.

Dirinya lantas menetapkan langkah dengan memastikan tender pada 500 lebih kegiatan akan selesai dalam satu bulan kedepan. Selanjutnya, untuk kegiatan Pengadaan Langsung (PL) yang terdapat sekitar 15.500 kegiatan, masih terkendala CPCL (Calon Penerima dan Calon Lokasi - red) yang tidak akurat, sehingga harus direview.

"Instruksi saya, (kegiatan) yang sudah clear segera dilaksanakan, yang belum clear segera didiskusikan, diambil tindakan, dan usulkan untuk penajaman di APBD perubahan," tegasnya.

Perihal penyerapan anggaran untuk kegiatan rutin, ia mendorong agar kepala perangkat daerah lebih termotivasi mempercepat penyerapan anggaran di masing-masing perangkat daerah.

"Kita akan adakan rapat pimpinan setiap Selasa pagi, kita umumkan 5 perangkat daerah yang paling rendah penyerapannya. Di situ mereka harus menjelaskan kendalanya dan bagaimana solusinya. Nanti di bulan kedua, juga akan berimplikasi terhadap TPP jika belum bisa memperbaiki kinerja penyerapan anggarannya," paparnya.

Terkait target penyerapan

anggaran, Dani mengungkapkan target penyerapan anggaran di triwulan ke-III sebesar 70 hingga 80 persen.

"Inginnya 70 sampai 80 persen, sehingga di triwulan IV tinggal sekitar 20 persen dan tidak melonjak. Walaupun dalam historinya sulit, tapi nanti kita akan review di akhir triwulan II ini, apakah dengan cara yang saya terapkan ada perubahan. Kalau pelaksanaannya baik, target itu akan tetap kita canangkan," katanya.

Nur Chaidir, Plt. Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan Pemerintah Kabupaten Bekasi saat ditanya terkait tingkat serapan APBD 2022 di instansi yang dipimpinnya, Kamis (2/6), tidak memberi jawaban.

Sementara itu, Plt. Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pemerintah Kabupaten Bekasi, Eman, saat dihubungi terkait serapan APBD di organisasi perangkat daerah (OPD) yang dipimpinnya mengatakan, dirinya akan mengecek dulu karena, (APBD) masih berjalan.

"Nti di cek dulu ke subag keuangan, karena masih berjalan. Karna laporannya bru triwulan satu. Kalo triwulan 2 itu sampe akhir juni. Kalo di ntu sy kabarin," tulisnya dalam pesan WhatsAppnya, Kamis (2/6). ● mdl



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

Pj. Bupati Bekasi Dani Ramdan

KLOTER SATU JAMAAH CALON HAJI DKI JAKARTA Jamaah calon haji kelompok terbang (kloter) 1 embarkasi haji Jakarta-Pondok Gede menunggu proses administrasi dan pemeriksaan kesehatan di Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta, Jumat (3/6). Sebanyak 389 jamaah calon asal DKI Jakarta yang tergabung dalam kloter 1 embarkasi haji Jakarta-Pondok Gede masuk ke Asrama Haji Pondok Gede sebelum diberangkatkan ke Tanah Suci pada Sabtu, 4 Juni 2022.

Petugas SDA Perbaiki Turap Longsor di Kelapa Gading

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Sumber Daya Air (SDA) Kecamatan Kelapa Gading melakukan perbaikan turap longsor di RW 03, Kelurahan Pegangsaan Dua. Turap saluran tersebut ambrol dikarenakan termakan usia sekaligus terkikis karena terkena hujan.

"Selain usia juga ditambah dengan intensitas turunnya hujan yang deras belakangan ini," kata Kepala Satuan Pelaksana SDA Kecamatan Kelapa Gading, Citrin Indrawati saat dikonfirmasi wartawan, Jumat (3/6).

Menurut Citrin, turap yang berada di Jalan Kelapa Hybrids dan memiliki panjang 50 meter tersebut akan dikerjakan 10 petugas SDA Kecamatan Ke-

lapa Gading dan sebuah ekskavator. "Kami memasang batu kali untuk tinggi sepatu/slup bawah sekitar satu meter dan untuk turap bagian atas sekitar 1,7 meter. Nantinya setiap tiga meter akan kita diberikan besi turap dan buat kan tali air," jelasnya. Adapun dalam perbaikan saluran tersebut, menurut Citrin diperkirakan memakan waktu dua bulan yang dimulai sejak Senin 30 Mei 2022 dan dikerjakan secara manual.

"Perbaikan turap diperkirakan akan membutuhkan waktu kurang lebih dua bulan. Semoga pengerjaan tidak terganggu dengan cuaca hujan, supaya dapat selesai sesuai dengan target yang ditentukan," tuturnya. ● yan